



1月 14日

『つなぐ、守の舎』整備事業 起工式



起工式後には、新庁舎の基  
本設計者で、新国立競技場の  
設計に携わるなどさまざま  
な設計を手掛けた隈研吾  
さんによる講演会が開催さ  
れ、木を活用し、自然の風通  
しを良くする、古来の日本建  
築にあつた考え方で新庁舎  
を設計した。昔の知恵は未来  
の知恵であり、これからの時  
代にふさわしい開かれた庁  
舎をという思いを込めたこ  
話していました。

市民に優しい、安全・安心な新庁舎  
令和5年9月の新庁舎の暫定供用開始に向けて、起工式が行  
われ、市議会議長や自治連合会長など関係者約80人が参列され  
ました。  
新庁舎は災害時の中核拠点として、建築基準法に基づく耐震  
性能の1.5倍をさらに15%上回り、十分な耐震性能を有し、電  
気・都市ガス・プロパンガスを最適に組み合わせ、災害時にも必  
要なサービスを的確に提供できるよう設備についても強靱性を  
備えています。  
また、市民の皆さまの利用の多い窓口を1・2階に集約化し、  
市役所にお越しいただくとワンストップでサービスが提供できる  
よう配慮し、特に市民の皆さまに親身に寄り添った相談支援が  
行えるようプライバシーに配慮した相談室を多数設け、市民の  
皆さまに寄り添い頼りにさ  
れる『守の舎』としてまい  
ります。

1月 10日

令和4年成人式



感謝と誓いを胸に  
新たな門出  
式典に臨む  
本市では971人が新  
成人となり、市民ホールで  
成人式典が開催されまし  
た。華やかな振り袖やスー  
ツに身を包んだ新成人が、  
新型コロナウイルス感染  
防止に努めながら厳かな  
面持ちで式典に臨みまし  
た。市長や来賓から祝辞を  
贈られた新成人を代表し  
て、山崎太翔さんが「今し  
かできないことを見つけて  
歩んでいきます」と誓いを  
述べました。

1月 8日

勝部の火祭り



勝部神社で  
2年ぶりに  
火祭りが公開  
勝部神社で火まつりが  
行われました。昨年度は、  
新型コロナウイルスの影響で規模縮  
小、無観客で開催されまし  
たが、今年は入場制限を行  
いながら実施。大蛇に見立  
てた長さ約6mの松明12基  
すべてに一斉に火がともさ  
れ、境内は炎に包まれました。  
約50人の若者らは「おい  
さー」と叫びながら、無病  
息災を祈願して乱舞しま  
した。

（広報もりやまは 右記施設に設置）

市役所、各地区会館、JR守山駅（駅前総合案内所）、市立図書館、すこやかセンター、市内金融機関、市内郵便局、市内平和堂各店とアルプラザ栗東、丸善守山店、市内セブンイレブンなどに設置しています。スマートフォンアプリでもご覧いただけます。

スマートフォンで広報が読めます



「マチイロ」アプリをインストール

ここからアクセス



「Sidebooks」アプリをインストールし、「ちいき本棚」を選択

ここからアクセス

※アプリの使用は無料ですが、通信費は各回線ごとのご負担となります。 ※アプリの閲覧中に広告が表示されますが、その内容に守山市は責任を負いません。

守山ニュース 「守山ニュース」びわ湖放送 毎月第1・3金曜日放送中

「建築家・隈研吾氏が語る！ 守山市新庁舎『つなぐ、守の舎』」 2月4日(金) 20:20~20:25

「建築家・隈研吾氏が語る！ 守山市新庁舎『つなぐ、守の舎』(再放送)」 18日(金) 20:20~20:25

